

Las carreras con más problemas de espacio vuelven a perder plazas

La UGR ajusta la oferta en 20 de los 64 grados que contempla para el próximo curso, con 10.685 plazas en total · Doce titulaciones tendrán 437 puestos menos que en 2009 y otras ocho ganarán 277

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 29.04.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos



La Universidad de Granada ofertará para el próximo curso 160 plazas menos que éste. Será un año difícil, dado que se pondrán en marcha los 64 grados en los que se han reconvertido los 93 títulos actuales, tal y como exige la Convergencia Europea, al tiempo que deberá seguir impartiendo los planes de estudio antiguos para cerrar los ciclos iniciados y rescatar a los fallidos.



El Consejo de Gobierno de la UGR, en una de las últimas sesiones celebradas en el Hospital Real.

Además de la reforma que se avecina, que exige un cambio en la metodología de enseñanza, las nuevas tendencias de la sociedad y los problemas de espacio heredados de años anteriores han forzado a la UGR a hacer un trasvase de plazas en 20 de los 64 nuevos grados.

Así, según aprobó ayer la UGR en Consejo de Gobierno, 12 grados perderán un total de 437 plazas. El descenso más espectacular lo recoge Finanzas y Contabilidad, que pierde 129 plazas (de 258 a 129); le siguen Maestro en Educación Primaria, con 111 puestos menos; Pedagogía con 70; y Derecho con 27.

Aunque este mapa tiene cierta coherencia si se tiene en cuenta los centros en los que se impartirán estos grados. Es el caso de Arquitectura, que pierde nueve plazas para el próximo curso después de que el pasado ya tuviera que renunciar a otras ocho. Los problemas de espacio que asolan a esta carrera (llevan 8 años esperando la reforma de su edificio en el Campo del Príncipe) obligan a reducir los puestos año tras año.

Ocurre lo mismo con Económicas y Empresariales, que acaba de iniciar las obras de ampliación. El grado de Administración y Dirección de Empresas con Derecho ha perdido siete plazas, al igual que Finanzas (129) y Turismo (8).

No ha ocurrido lo mismo en Informática, donde es reconocida la tardanza de su reforma, pues el centro ha solicitado disminuir su oferta en quince plazas y el equipo de Gobierno de González Lodeiro se lo ha denegado.

El caso de Ciencias de la Educación también parece ser otro, pues se ha reorganizado la oferta prestando especial atención a la demanda laboral que se avecina. La especialidad de Maestro de Primaria pierde 111 plazas, al igual que Pedagogía 70; pero Educación Social gana 40 y, lo más significativo, Maestro de Educación Infantil gana 143 (tendrá 323 en total). La UGR, consciente de la demanda de maestros de Infantil que va a asumir la Consejería de Educación en los próximos años, ha ampliado su vía de formación.

Son ocho los grados que ganan un total de 277 vacantes. Además de los ya mencionados, ganan 49 plazas más Marketing; diez Bioquímica (40), Física (100), Matemáticas (80) y Estudios Franceses (45); y cinco Información y Documentación. El resto de grados, entre ellos Medicina (253 plazas), Fisioterapia (53) y Enfermería (135), que son las más demandadas, mantienen su oferta como este año.

Para 2010-2011 habrá un total de 10.685 plazas, 32 menos de las que habían solicitado el conjunto de centros universitarios y 160 menos que el curso anterior. Lejos quedan ya las palabras del rector, que el pasado año dijo que uno de sus propósitos era "no bajar el número de plazas".

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

11 comentarios



GALERÍA GRÁFICA



[El árabe como segundo idioma en el](#)